



**Ein neuer Folder** zur Bewerbung des Planetenlehrpfades wurde am Montag in Schwaz vorgestellt. Gemeinsam mit der Tiroler Versicherung, der Volksbank und dem Kompass-Verlag erstellte der Tourismusverband Silberregion-Karwendel den Prospekt, um auf die Besonderheit des Planetenlehrpfades hinzuweisen. In Vomperbach sind maßstabsgetreue Planetenmodelle so angeordnet, dass sie die Entfernungen und Größenverhältnisse unseres Sonnensystems zeigen, wobei der gesamte Pfad in einer Stunde durchwandert werden kann. Im Bild sind Betreuer Max Mair (rechts) und Schmiedemeister Urban Unger, die regelmäßig bei den Planeten nach dem Rechten sehen.

Foto: Huss